

子どもは“たからもの”フォト・川柳コンテスト

～フォト部門の入賞作品をご紹介します～

フォト部門 最優秀賞
「はじめてのお風呂」
 菅野 沙弥香さん(福島市)



コメント 初めての大きいお風呂にパパと一緒に入りました。とっても気持ちよさそうだね。日に日に成長する姿を見るのがパパとママの楽しみです。



ご寄付ありがとうございます (12月18日現在)

- 村社会福祉協議会
 - ▶ ヤクルト親交会(ヤクルト販売株) 金 10,000円
 - ▶ 林 勇三さん(前田・八和木) 金 50,000円
- ふるさと納税
 - ▶ 佐久間 光弘さん(南相馬市) 金100,000円

平成20年度全国統一防火標語
火のしまつ
君がしないで 誰がする

火災・救急情報

11月の出動 火災 0件 (1月からの累計 9件)
 救急20件 (1月からの累計247件)



お正月の縁起物、門松が役場に

▲今年も草野七福老人クラブ竹炭部会からご提供いただきました。ありがとうございます

広報 **いわたて**
 は再生紙を使って作られています



将来の一步へ

▲修了証明書を受ける飯館校生
 ホームヘルパー養成講座2級課程閉講式をいちばん館で開催し、菅野典雄村長より修了証明書の交付を行いました。
 飯館校生が17人、一般村民が18人の35人が、約6ヵ月にわたり講義58時間、実技42時間、実習30時間を修了し、晴れて修了証明書を受けました。
 この養成講座は、いいたてホーム30床増設による人員確保と将来福祉の仕事を目指す方の支援、相農飯館校の盛り上げを目的に開講したものです。

12/7
 2級ホームヘルパー講座閉講式

あとがき

新年明けましておめでとうございます。▽今年から見て、百年前は明治42年。▽村は合併前の4村(新館村、飯曾村、大須村、石橋村)で、4村合計戸数が725戸、合計人口は5950人でした。▽までに暮らしていた時代に向かって人口もゆるやかに近づいているのかもしれない。▽私もまでに：丁寧に、時間をかけて、じっくり：広報を作成できる一年にしたいものです。